

Como se comprobará, existe un buen rendimiento, de este ganado, sobre todo en sus terneros.

J. Pérez (1951), en su trabajo del

II Congreso Internacional Veterinario de Zootecnia, «La raza vacuna Sayaguesa», los siguientes:

	Peso (1)	Rendimiento (2)
Ternero con 40 días	55	60
Terneros lechales, con 6 meses	170	56
Añojos.....	210	52
Erales.....	260	49
Utreros	525	48
Novillos	680	47
Vacas	650	40
Toros.....	850	46



El célebre semental retinto «Famoso», de la ganadería de Martínez Lora, que demuestra excelente tipo de doble aptitud, carne-trabajo. Raza que podría ser usada en nuestra provincia, con éxito.

El autor advierte, que los ejemplares, menos los del grupo séptimo, son machos, en buen estado de carnes, con esqueleto grosero y voluminoso vientre.

F. Bullón (1951), en su tesis doctoral, sobre el vacuno blanco cacereño, en animales adultos. hembras de 450 kilogramos y machos de 650, un

rendimiento del 52 al 58 por 100.

F. Romero (1951), para la raza vacuna avileña, los siguientes:

Un peso vivo de 650 y 900 kilogramos para hembras y machos, respectivamente.

Un rendimiento, en el vacuno mayor de un 47, como media y un 54 por 100 en el menor.

(1) En kilogramos.

(2) En tanto por 100.